



Au revoir Claudie

8 octobre 2020



Claudie Carayon a été une des fondatrices de l'association Paris Goutte d'Or. Elle a également été bénévole aux Enfants de la Goutte D'Or, on la retrouve d'ailleurs dans leur dernière publication "Paroles de parents". Elle possédait aussi un local rue Polonceau, proche de la friche, dans lequel elle accueillait des expositions. Elle est décédée début octobre à Albi.

Un hommage lui sera rendu à Paris prochainement.

(Re)découvrez ci-dessous un numéro de Paris Goutte d'Or auquel Claudie a participé



- Emplacement :

Accueil > A la une > Actualités >

- Adresse de cet article : <https://gouttedor-et-vous.org/Au-revoir-Claudie>